
  

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 4 DE ABRIL DE 2014. 2 
Ao quarto dia do mês de abril de dois mil e quatorze, realizou-se a Segunda Reunião Ordinária do 3 
Conselho Regional de Economia, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, 4 
Mercês, Curitiba - Paraná, sob a presidência do Economista Sérgio Guimarães Hardy, com a presença 5 
dos Conselheiros Efetivos: Antonio Agenor Denardi, Carlos Alberto Gandolfo, Carlos Magno 6 
Andrioli Bittencourt, Celso Machado, José Augusto Soavinski, Maria de Fátima Miranda, Mauricio 7 
Cadenas Prado, e Ronaldo Antunes da Silva, os Conselheiros Suplentes: Celso Bernardo, Cid Cordeiro 8 
da Silva, e Paulo Rogério Alves Brene, e o Conselheiro Federal Odisnei Antonio Bega. Justificaram 9 
ausências, as quais foram acatadas pelo Plenário, os Conselheiros Efetivos Andréa Cristhine Prodohl 10 
Kovalczuk, motivo: aniversário de 15 anos de sua filha, Eduardo Moreira Garcia, motivo: profissional, 11 
Marcos Kruse, motivo: ministrando aulas em curso no CORECON, e os Conselheiros Suplentes 12 
Eduardo Andre Cosentino, motivo: viagem de férias, e Luis Alberto Ferreira Garcia, motivo: 13 
compromisso na Universidade. Conforme prevê o Regimento Interno do CORECONPR, em seu Art. 14 
8º, parágrafo 1º, os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes 15 
presentes, por designação do Presidente, ouvido o Plenário. Assim, passam à condição de efetivos, 16 
somente para referida sessão, os Conselheiros Suplentes Paulo Rogério Alves Brene, Celso Bernardo, 17 
e Cid Cordeiro da Silva. Contando ainda com a presença do Presidente do COFECON, Paulo Dantas 18 
da Costa, do Vice-Presidente do COFECON, Wellington Leonardo da Silva, do Presidente do 19 
SINDECON/PR, Juarez Trevisan, do Economista Ario Taborda Dergint, do Gerente Executivo do 20 
CORECONPR, Amarildo de Souza Santos, do Assessor Jurídico, Rafael Souza Moro, da Assessora de 21 
Imprensa, Inês Dumas, e da colaboradora, Tatiana Ribas Godoy. ABERTURA DOS TRABALHOS: 22 
Às dezoito horas, o Senhor Presidente Sérgio Guimarães Hardy declara aberta a sessão, tendo em vista 23 
o número regimental de Conselheiros presentes, passando a leitura da pauta da referida reunião 24 
ordinária. 1 – ABERTURA – PRESIDENTE CORECONPR: O Senhor Presidente inicia 25 
agradecendo a presença dos Conselheiros, advogado e funcionários do CORECONPR, como também 26 
do Presidente e Vice-Presidente do COFECON, Economistas Paulo Dantas da Costa e Wellington 27 
Leonardo da Silva, respectivamente, dizendo que a reunião que tiveram foi bastante produtiva, 28 
sobretudo em relação ao CBE. Agradece também a presença do Presidente do SINDECON/PR, 29 
Economista Juarez Trevisan, e do Economista Ario Taborda Dergint. Em seguida, o Senhor Presidente 30 
passa a palavra ao Presidente do COFECON, Paulo Dantas da Costa. 2 – PALAVRA DO 31 
PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO COFECON: O Senhor Presidente do COFECON, 32 
Paulo Dantas da Costa, se diz honrado em estar aqui no Paraná, participando desta Plenária, e fala que 33 
atualmente só tem um tema em mente, o projeto de lei que tramita no Senado Federal. Relata que ele e 34 
o Vice-Presidente do COFECON, Wellington Leonardo da Silva, estiveram juntos na construção desse 35 
projeto, uma construção que foi muito bem elaborada, que o projeto foi apresentado pelo senador do 36 
Ceará, Inácio Arruda, e quando foi apresentado causou certo mal-estar no sistema porque tocava em 37 
aspectos que mexiam na estrutura do Conselho. Segundo o Senhor Presidente do COFECON, existe 38 
chance do projeto sair da Câmara dos Deputados tal qual está, apesar de ser muito difícil, mas há que 39 
se tentar. Já deve estar sendo pautado por esses dias na Comissão de Assuntos Sociais e será aprovado 40 
da forma que foi pedido ao Senador João Vicente Claudino, isto é, para que fosse respeitado o projeto 41 
inicial e ele atendesse o que foi perguntado aos CORECONs, principalmente em relação às atividades 42 
privativas dos Economistas. O Senhor Presidente Sérgio Guimarães Hardy agradece as palavras do 43 
Presidente do COFECON, concordando e dizendo que o que foi dito realmente é o mais importante 44 
para a profissão do Economista, que puderam perceber que sua gestão é a do diálogo, do atendimento 45 
às dúvidas dos demais, e que foi muito importante para os outros entender tudo isso e com tanta 46 
rapidez. O Senhor Presidente passa a palavra, então, ao Vice-Presidente do COFECON, Wellington 47 
Leonardo da Silva, que inicia dizendo que será fundamental cada um dos CORECONs fazer contato 48 
com políticos quando o Projeto chegar à Câmara dos Deputados ou, em algum momento, no trânsito 49 
das Comissões, para convencê-los de que a proposta do Projeto é adequada. Finaliza elogiando a 50 
condução do processo do Congresso Brasileiro de Economia, fala que a situação está mais avançada 51 
do que ele esperaria que estivesse e que estamos nos antecipando em relação ao tempo, nos 52 
parabenizando ao final do comentário. O Senhor Presidente agradece as palavras do Vice-Presidente 53 



  

do COFECON e também o elogio feito. O Conselheiro Carlos Magno Andrioli Bittencourt pede a 54 
palavra, dizendo que havia um clamor desde o ano passado nesta Plenária em relação ao Artigo 16, 55 
que esse clamor foi atendido através de uma Comissão que foi até Brasília, a qual foi criada 56 
especificamente para isso, e que a oportunidade foi muito proveitosa, agradecendo a oportunidade ao 57 
final do comentário. O Senhor Presidente do COFECON diz que a única preocupação dos colegas 58 
paranaenses com a qual ele concorda é o item “matriz curricular”, que o Conselheiro Carlos Magno 59 
Andrioli Bittencourt havia citado anteriormente em seus comentários. 3 – APROVAÇÃO DA ATA 60 
DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2014, REALIZADA EM 14 DE FEVEREIRO DE 2014: O 61 
Senhor Presidente coloca em votação a ata da Primeira Reunião Ordinária de 2014, a qual é aprovada 62 
pelo Plenário. 4 – INDICAÇÃO DO ECONOMISTA ÁRIO TABORDA DERGINT PARA 63 
PRIMEIRO CONSELHEIRO VITALÍCIO DO CORECONPR - Resolução 005/2014 e Portaria 64 
013/2014: Dando continuidade, o Senhor Presidente explica que o Economista Ario Taborda Dergint 65 
foi Conselheiro do CORECONPR durante dois mandatos seguidos, os quais se encerraram em 2013, e 66 
que foi uma pessoa tão importante para esta Plenária que percebeu-se que não haveria como abrir mão 67 
dele, visto que em muitas vezes sua voz de Decano nos ajudou em momentos bem difíceis. Sendo 68 
assim, ele passaria a não participar mais das eleições e teria assento vitalício na Plenária, isto é, teria 69 
voz, mas não voto, como acontece com os Ex-Presidentes. O Senhor Presidente passa a palavra ao 70 
Economista Ario Taborda Dergint que agradece muito e diz se sentir muito honrado com essa 71 
concessão, que gostou muito da convivência com todos durante os seis anos de mandato, 72 
principalmente pela forma séria e criteriosa como o CORECONPR sempre trabalhou, e que está à 73 
disposição no que puder ser útil. O Senhor Presidente coloca em votação a indicação do Economista 74 
Ario Taborda Dergint para Primeiro Conselheiro Vitalício do CORECONPR - Resolução 005/2014 e 75 
Portaria 013/2014, a qual é aprovada pelo Plenário. 5 – HOMOLOGAÇÃO DA COMISSÃO DE 76 
ESTUDO SOBRE O FORNECIMENTO DA LISTA DE DADOS PESSOAIS DE 77 
ECONOMISTAS REGISTRADOS NO CORECONPR: O Senhor Presidente lembra que em 2007, 78 
quando o CORECON mudou para esta casa, foi feito um contrato em comodato (o qual é mencionado 79 
para mostrar o quanto a relação entre as entidades era boa) com o Sindicato dos Economistas do 80 
Paraná no valor de R$ 7.000,00 (sete mil reais) por 20 anos para o SINDECON/PR ocupar o espaço 81 
que ocupa hoje em dia, sendo que as despesas com água e luz não são cobradas. No entanto, apesar 82 
dessa boa relação, veio a notícia de que o SINDECON/PR estaria processando o CORECONPR, 83 
notícia essa que foi confirmada, pelo motivo de que o Conselho não aceita divulgar uma lista com os 84 
nomes de seus Economistas registrados, fato esse debatido e votado contrário em Plenária. Tal notícia 85 
também ocasionou uma visita do Senhor Presidente ao Presidente do Sindicato, Economista Juarez 86 
Trevisan, visita na qual houve uma conversa bastante cordial e onde foram indicados nomes para uma 87 
Comissão, que terá um prazo razoável de 60 a 90 dias para se reunir e tomar as medidas cabíveis, uma 88 
delas inclui já ter sido enviado um ofício ao Conselho Federal de Economia informando da posição e 89 
da consultoria jurídica do CORECONPR e perguntando se o COFECON tem algo a acrescentar ao 90 
parecer jurídico do CORECONPR em relação a esse tema específico. Os nomes indicados para 91 
compor essa Comissão foram: Vice-Presidente Maria de Fátima Miranda, Conselheiro Federal Odisnei 92 
Antonio Bega, e Conselheiros Suplentes Eduardo Andre Cosentino e Celso Bernardo, sob a 93 
Presidência do Conselheiro Vitalício Ario Taborda Dergint. Essa comissão vai fazer o estudo que 94 
achar que deve fazer e emitir a opinião que achar que deve emitir, estudo e opinião esses que serão 95 
trazidos à Plenária, a qual não tem obrigação de acatar o que for decidido pela Comissão, mas cujos 96 
membros são respeitados pela Plenária, que estudaram esse caso e que estarão trazendo um parecer. 97 
Com isso, o Senhor Presidente espera que o debate se abra de novo aqui no CORECON e que haja 98 
novamente uma aproximação com o SINDECON/PR. Em seguida, diz ao Economista Ario Taborda 99 
Dergint que fica a critério dele convocar os membros da Comissão, visto que todos eles já haviam sido 100 
consultados e já haviam aceitado participar da mesma. O Senhor Presidente passa a palavra, então, ao 101 
Presidente do SINDECON/PR, Economista Juarez Trevisan, que fala que o que aconteceu entre as 102 
duas entidades foi uma falta de diálogo e que espera que essa Comissão chegue a algum termo. Diz 103 
também que o assunto que está sendo pautado é jurídico, que possui várias interpretações, e que uma 104 
delas é bem válida: para a pessoa ser Economista tem que estar devidamente registrada no Conselho 105 
Regional de Economia e estar quites com suas obrigações, que é pagar a contribuição sindical, e 106 



  

termina ponderando que vai dar todo apoio que puder para que essa situação se resolva da melhor 107 
maneira possível. Após debate, fica homologada a Comissão de Estudo sobre o fornecimento da lista 108 
de dados pessoais de Economistas registrados no CORECONPR. 6 – COMISSÃO DE EVENTOS 109 
DO CORECONPR: O Senhor Presidente explica que convidou a empresa Mark Messe para fazer 110 
uma breve apresentação sobre a mesma, passando a palavra aos representantes da empresa na 111 
sequencia. Após, o Senhor Presidente agradece a presença da empresa e diz que futuramente ela será 112 
convidada para apresentar proposta para a realização do 21º Congresso Brasileira de Economia. 6.1 – 113 
24º Prêmio Paraná de Economia: O Senhor Presidente passa a palavra, então, a Vice-Presidente, 114 
Maria de Fátima Miranda, que explica que o objetivo do Prêmio Paraná de Economia é estreitar 115 
relações com as IES, as quais participam ativamente enviando inúmeros trabalhos para as duas 116 
categorias do Prêmio, a Pura e Aplicada e a Paranaense. Até o ano passado, trabalhava-se em parceria 117 
com o Prêmio BRDE porque eles também premiam artigos de Economistas, parceria essa que durou 8 118 
(oito) anos. 6.1.1 – Ranking das IES: Continuando, a Vice-Presidente Maria de Fátima Miranda 119 
relata que, a princípio, o lançamento do 24º Prêmio Paraná de Economia seria na Universidade 120 
Positivo, onde será realizado o 19º ENESUL, mas seguindo um e-mail do Conselheiro Eduardo Andre 121 
Cosentino, decidiu-se homenagear as IES mais premiadas, a partir do qual foi feito um Ranking entre 122 
as que mais participam, ideia dos Conselheiros Eduardo Moreira Garcia e Eduardo Andre Cosentino e 123 
cujo resultado foi: 1º lugar UNIOESTE TOLEDO, 2º lugar UEM, 3º lugar UNIOESTE CASCAVEL, 124 
4º lugar UNESPAR, 5º lugar UEL, 6º lugar UEPG, 7º lugar PUC, 8º lugar FAE, 9º lugar POSITIVO, 125 
10º lugar UNIBRASIL e 11º lugar, UNICENTRO. O motivo do Ranking é estimular os professores 126 
orientadores a se registrarem no CORECON. O Conselheiro Carlos Magno Andrioli Bittencourt opina 127 
que é inadmissível um professor de acadêmicos de Economia não ter registro no CORECON porque 128 
isso faz com que não se tenha a força necessária em sala de aula perante futuros economistas. 129 
Continua explicando que o Ranking se baseia numa nota ponderada em que os professores registrados 130 
somariam 30% e os alunos somariam 70%, se não estiver registrado não pondera a nota, e todo ano, o 131 
último ano é descartado, trazendo possibilidade de alteração entre os colocados, sendo meritório, isto 132 
é, o melhor em primeiro. Quem ficar em primeiro, lança o Prêmio no ano seguinte, podendo ficar 133 
sempre em uma única IES se ela tiver méritos. O Conselheiro Antonio Agenor Denardi fala que 134 
gostaria que o Ranking fosse amplamente divulgado entre as IES, junto aos Coordenadores de cursos e 135 
aos CORECONs ACADÊMICOS. O Senhor Presidente diz que as concessões e os patrocínios que as 136 
IES pedem ao CORECON estarão vinculados também ao Ranking. Após debate, fica aprovado o 137 
Ranking das IES , através da Resolução 008/2014. 6.2 – 19º ENESUL – Encontro de Economistas 138 
da Região Sul e 3º EPECO – Encontro Paranaense de Economistas e Estudantes de Economia: 139 
Dando continuidade, a Vice-Presidente fala que o EPECO tem como um dos objetivos aproximar o 140 
estudante. Diz também que o 19º ENESUL, o 3º EPECO e o 4º Torneio Paranaense de Economia 141 
serão realizados juntos nos dias 7, 8 e 9 de agosto de 2014 em Curitiba/PR. 6.2.1 – Projeto: Informa 142 
que o orçamento total do projeto está em torno de R$ 68.000,00. Após debate, fica aprovado o Projeto 143 
do 19º ENESUL – Encontro de Economistas da Região Sul e 3º EPECO – Encontro Paranaense de 144 
Economistas e Estudantes de Economia. 6.2.2 – Informações Gerais: 6.3 – Projeto e Regulamento 145 
do 6º Prêmio Economista Paranaense do Ano – Resolução 006/2014: A Vice-Presidente explica 146 
que o Prêmio Economista Paranaense do Ano procura laurear três categorias, sendo elas o Profissional 147 
Economista do Ano, o Economista Acadêmico do Ano e o Jornalista Econômico do Ano. Comenta 148 
que são colocados outdoors na capital e nas Delegacias Regionais para divulgação do Prêmio, fato que 149 
gera opinião contrária dos Conselheiros Carlos Magno Andrioli Bittencourt e Carlos Alberto 150 
Gandolfo, os quais são apoiados por todo o Plenário, cuja decisão sobre a rubrica orçamentária 151 
referente às despesas com outdoor no valor de R$ 8.000,00 será destinada ao Projeto EnTenda de 152 
Economia. Após discussão, fica aprovado o Projeto e o Regulamento do 6º Prêmio Economista 153 
Paranaense do Ano, através da Resolução 006/2014. 6.4 – Projeto do EnTenda de Economia: 154 
Continuando, a Vice-Presidente relata que o EnTenda de Economia é um projeto que já está no seu 6º 155 
ano de existência, onde profissionais, professores e acadêmicos de Economia montam uma tenda no 156 
dia 13 de agosto, dia do Economista, em um local bem movimentado da capital paranaense e das 157 
principais Delegacias Regionais para tirar dúvidas da população sobre Economia e finanças pessoais, 158 
com o objetivo de dar mais visibilidade à classe econômica. Desse projeto surgiu uma cartilha de 159 



  

finanças pessoais, desenvolvida no CORECONPR e que é distribuída à população no dia do evento. 160 
Informa que o custo total do projeto está em torno de R$ 20.000,00. Após debate, fica aprovado o 161 
Projeto do EnTenda de Economia. 6.5 – Projeto e Regulamento do 4º Torneio Paranaense de 162 
Economia – Resolução 007/2014: A Vice-Presidente explica que o aluno precisa estar registrado no 163 
CORECON ACADÊMICO para participar do Torneio Paranaense de Economia. Os valores dos 164 
prêmios são: 1º lugar recebe R$ 2.000,00 (dois mil reais), R$ 1.000,00 (mil reais) para cada estudante, 165 
2º lugar recebe R$ 1.200,00 (mil e duzentos reais), R$ 600,00 (seiscentos reais) para cada estudante, 3º 166 
lugar recebe R$ 800,00 (oitocentos reais), R$ 400,00 (quatrocentos) para cada estudante. Conta 167 
também que o CORECONPR ficou em 1º lugar no 3º Gincana Nacional de Economia, que aconteceu 168 
em Manaus/AM, e em 3º lugar no 1ª Gincana Nacional de Economia, que aconteceu em Bonito/MS 169 
em 2011. Após debate, fica aprovado o Projeto e Regulamento do 4º Torneio Paranaense de 170 
Economia, através Resolução 007/2014. 6.6 – 21º CBE – Congresso Brasileiro de Economia: O 171 
Senhor Presidente relata que houve uma reunião da Comissão Executiva do CBE, cujos membros são 172 
o Presidente e o Vice-Presidente do COFECON, Economistas Paulo Dantas da Costa e Wellington 173 
Leonardo da Costa, respectivamente, e o Presidente e a Vice-Presidente do CORECONPR, 174 
Economistas Sérgio Guimarães Hardy e Maria de Fátima Miranda, respectivamente, os Conselheiros 175 
Eduardo Moreira Garcia, que é o Coordenador Geral do Evento, Carlos Magno Andrioli Bittencourt e 176 
Celso Machado, e alguns funcionários do CORECONPR, sobretudo o Gerente Executivo Amarildo de 177 
Souza Santos. De início, houve a viagem à Brasília, quando da posse do Presidente do COFECON, 178 
Paulo Dantas da Costa, com uma série de pessoas já intencionadas em fazer contato em relação ao 179 
CBE, sobretudo com pessoas que já tivessem feito o evento; inclusive tiveram a felicidade de conhecer 180 
o Coordenador do CBE de Manaus, Ex-Presidente do CORECONAM e Conselheiro Federal, Erivaldo 181 
Lopes do Vale, o qual se colocou inteiramente à disposição, passando orçamentos e também a base de 182 
seu projeto por e-mail, sendo uma das pessoas que mais ajudou. A Economista Celina Martins 183 
Ramalho, que foi a Coordenadora do CBE de São Paulo, forneceu ótimas informações. O Vice-184 
Presidente do COFECON, Wellington Leonardo da Costa, que foi o Coordenador do CBE do Rio de 185 
Janeiro, se reuniu com o Senhor Presidente na oportunidade seguinte em que este esteve em Brasília e 186 
também forneceu excelentes informações. O Senhor Presidente cita a apresentação da empresa de 187 
eventos, Mark Messe, indicada pelo Conselheiro Celso Machado, falando também de outras empresas 188 
do mesmo segmento. Em seguida, indica os membros para os Comitês, os quais são aprovados pelo 189 
Plenário: Comitê Operacional: Gerente Executivo do CORECONPR Amarildo de Souza Santos, 190 
funcionário do CORECONPR Paulo Roberto Sigwalt e a funcionária do COFECON Aline Talles; 191 
Comitê Científico: Vice-Presidente do CORECONPR Maria de Fátima Miranda, Conselheiro Lucas 192 
Lautert Dezordi, Conselheira Federal Celina Martins Ramalho, que foi a Coordenadora Científica do 193 
CBE de Manaus, e uma pessoa indicada por SC ou RS, a qual será aprovada posteriormente por esse 194 
Plenário; Comitê de Divulgação e Recepção: Senhor Presidente do CORECONPR Sérgio Guimarães 195 
Hardy, Conselheiro Celso Machado, Conselheiro Federal, Ex-Presidente do CORECONAM, e 196 
Coordenador do CBE de Manaus Erivaldo Lopes do Vale, uma pessoa indicada por SC ou RS, a qual 197 
será aprovada posteriormente por esse Plenário; Comitê Financeiro: Conselheiros Carlos Magno 198 
Andrioli Bittencourt, Eduardo Moreira Garcia, e Eduardo Andre Cosentino, e Conselheiro Federal 199 
Odisnei Antonio Bega. Nesse momento, o Presidente e o Vice-Presidente do COFECON, Economistas 200 
Paulo Dantas da Costa e Wellington Leonardo da Costa, agradecem o convite para participar da 201 
Plenária, elogiam novamente o andamento dos preparativos para o CBE e se retiram sob uma salva de 202 
palmas. 7 – COMISSÃO DE REVITALIZAÇÃO ADMINISTRATIVA: Dando continuidade, o 203 
Senhor Presidente passa a palavra, ao Conselheiro Ronaldo Antunes da Silva, que falará pelo 204 
Presidente desta Comissão, Conselheiro Marcos Kruse, ausente da Plenária. 7.1 – Aluguel da subsede 205 
em Londrina: Essa sede fica perto da Universidade Estadual de Londrina, em um prédio novo, cuja 206 
sala tem aproximadamente 40 metros, com aluguel de R$ 1.400,00 e condomínio em torno de R$ 207 
400,00, uma sala de eventos e vaga em garagem, dentro de uma área urbana com toda infraestrutura 208 
disponível. O Conselheiro lembra que seria uma Subsede Regional, visto que é muito fácil hoje em dia 209 
ir de Londrina a cidades como Maringá, Apucarana, e Cornélio Procópio. Também fala que seriam 210 
dois funcionários, um secretariando e outro fiscalizando. 7.2 – Outras: O Conselheiro Ronaldo 211 
Antunes da Silva dá continuidade dizendo que há uma proposta de revitalização do site do 212 



  

CORECONPR que se baseia em um banco de dados, onde se entrassem e saíssem dados, e os 213 
Economistas tivessem acesso de acordo com seu login e senha. O Senhor Presidente diz que a 214 
proposta é bem-vinda, mas deve ser estruturada e passada em Plenária. 8 – RELATO DA 215 
COORDENAÇÃO DAS DELEGACIAS REGIONAIS: O Senhor Presidente passa a palavra, então, 216 
à Vice-Presidente Maria de Fátima Miranda que inicia relatando que houve uma reunião com os 217 
Delegados Regionais antes desta sessão Plenária e ela sentiu que eles estavam muito desanimados, um 218 
desânimo que ela nunca viu, porque eles trabalham bastante e esperam um mínimo de reconhecimento 219 
e o que tem acontecido é que nas últimas gestões eles têm ficado abandonados, inclusive alguns 220 
falaram até em deixar o cargo. Foi feito um documento com sugestões sobre como aproximá-los mais 221 
do CORECON, sendo que a própria Vice-Presidente sugeriu como, por exemplo, participação dos 222 
Delegados nos eventos através de sorteio, como já era feito antes; convite aos Delegados para 223 
participarem das Plenárias, sendo um por Reunião, tendo direito à voz, não a voto; cartões de visita; e 224 
encaminhamento da Ata após as Plenárias. Foi sugerida mais uma Reunião de Delegados para o dia 26 225 
de setembro de 2014 em Foz do Iguaçu. Percebeu-se que a Delegacia de Santo Antonio da Platina não 226 
é ativa como deveria, então, conclui-se que o melhor seria extingui-la e em seu lugar criar uma em 227 
Laranjeiras do Sul, já que eles têm participado bastante. O Senhor Presidente diz que o Relatório 228 
Gerencial precisa voltar para que se possa fazer algo em termos financeiros pelos Delegados, como, 229 
por exemplo, fornecer um computador ou um tanque de combustível por mês para justificar toda 230 
despesa que eles têm. Após debate, ficam homologados a presença de um Delegado Regional por 231 
Plenária, em sistema de rodízio, com direito à voz, não a voto, com o compromisso de rever esse 232 
assunto no início do ano que vem e a vinda de um ou dois Delegados Regionais ao 19º ENESUL.  9 – 233 
FORMAÇÃO DOS NÚCLEOS DE TRABALHO: Continuando, o Senhor Presidente passar a 234 
indicar os nomes que compõe os Núcleos de Trabalho, relatados a seguir. 9.1 – Núcleo de Perícia 235 
Econômico-Financeira: Conselheiros Mauricio Cadenas Prado, Marcos Kruse, Nivaldo Candido da 236 
Silva, Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk, Senhor Presidente Sérgio Guimarães Hardy, sob 237 
Coordenação do primeiro, e os Economistas Tiago Jazynski, André Manfroi de Toledo e Silvana 238 
Busnelo. 9.2 – Núcleo de Mediação e Arbitragem: Conselheiros Takenori Ota e Mauricio Cadenas 239 
Prado, sob Coordenação do primeiro, e o Ex-Presidente Luiz Antonio Rubin. 9.3 – Núcleo de 240 
Capacitação Profissional: Senhor Presidente Sérgio Guimarães Hardy, Vice-Presidente Maria de 241 
Fátima Miranda, Conselheiros Antonio Agenor Denardi, Carlos Magno Andrioli Bittencourt, Eduardo 242 
Moreira Garcia, Celso Machado, Celso Bernardo, sob Coordenação do primeiro. 9.4 – Núcleo dos 243 
Coordenadores dos Cursos de Economia: Conselheiros Lucas Lautert Dezordi e Paulo Rogério 244 
Alves Brene, sob Coordenação do primeiro. 10 – HOMOLOGAÇÃO EM AD REFERENDUM DA 245 
RESOLUÇÃO 004/2014, QUE AUTORIZA A PRORROGAR PARA 30/06/2014 O 246 
PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITO DO CORECONPR, COM BASE NA 247 
RESOLUÇÃO 1.906/2014 DO COFECON: Fica homologada em Ad Referendum a Resolução 248 
004/2014, que autoriza a prorrogar o programa de recuperação de crédito do CORECONPR, com base 249 
na Resolução 1.906/2014 do COFECON. 11 – ACORDO COLETIVO DE 2014 DO 250 
CORECONPR: 11.1 – Dados Econômico-Financeiros: 11.2 – Indicadores de Produção: 11.3 – 251 
Acordo Coletivo de Trabalho 2014/2015: 11.4 - Plano de Cargos e Salários – Aprovação dos 252 
funcionários promovidos por desempenhos e antiguidade: Fica decidido que o debate sobre o 253 
Acordo Coletivo de 2014 do CORECONPR será realizado na Plenária do dia 09 de maio de 2014. O 254 
Senhor Presidente sugere a criação de uma Comissão específica para estudar o caso, o qual deverá ser 255 
apresentado na próxima Plenária, e indica como membros os nomes da Vice-Presidente Maria de 256 
Fátima Miranda e dos Conselheiros Eduardo Moreira Garcia, Carlos Magno Andrioli Bittencourt e 257 
Mauricio Cadenas Prado, os quais são aprovados pelo Plenário. Após debate, fica homologada a 258 
Comissão de Estudo do Dissídio Coletivo, através da Portaria 015/2014. 12 – COMISSÃO DE 259 
FISCALIZAÇÃO: O Senhor Presidente passa a palavra, então, ao Conselheiro José Augusto 260 
Soavinski, que passa a relatar os processos de fiscalização a seguir. 12.1 – Inscrições/ 261 
Cancelamentos: Registros Definitivos: Carla Zwierzchaczewski Kuss, Reg. 8104, UFPR, Curitiba; 262 
Alessandro Garcia Bernardelli, Reg. 8114, UFPR, Delegacia de Santo Antônio da Platina; Dirceu 263 
Cordeiro de Paula, Reg. 8115, FESP, Curitiba; Robson Pletsch dos Santos, Reg. 8116, UNICENTRO, 264 
Delegacia de Guarapuava; Rita de Cassia Garcia Margonato, Reg. 8117, UEL, Delegacia de Toledo; 265 



  

Augusto Cezar Moreira de Jesus, Reg. 8118, UFPR, Curitiba; Felipe Kohler Bulgacov, Reg. 8119, 266 
POSITIVO, Curitiba; Zoraide da Fonseca Costa, Reg. 8120, BOTUCATU, Delegacia de Guarapuava; 267 
Guilherme Hagebock, Reg. 8122, FAE, Curitiba; Simão Ternoski, Reg. 8123, UNICENTRO, 268 
Delegacia de Guarapuava; Antonio Augusto Marques Umbellino Reg. 8124, UEM, Delegacia de 269 
Maringá; João Carlos Barbosa Perez, Reg. 8125, UEL, Delegacia de Londrina; Denise Carneiro de 270 
Camargo, Reg. 8126, DOM BOSCO, Delegacia de Foz do Iguaçu; Fabio Simoni Fabro, Reg. 8127, 271 
UFPR, Curitiba; Robert Mackellar Tirchie, Reg. 8128, CÂNDIDO MENDES, Curitiba. Reativação 272 
de Registros Definitivos: Manuel Eugênio dos S. Taborda Ribas, Reg. 4406, FAC. CATÓLICA, 273 
Curitiba; Olivia Xavier da Silva, Reg. 5981, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel. Registros 274 
Temporários: Welton Garcia Azevedo, Reg. 8112, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão. 275 
Registros Transferidos: Renato Rugene de Carvalho, Reg. 8077, UNINOVE, Delegacia de Londrina; 276 
Antonio José Gouveia, Reg. 8121, MACKENZIE, Delegacia de Londrina. Registros de Estudante: 277 
Marco Aurelio Sigismondi Ahuaji Filho, E-1477, UEPG, Delegacia de Ponta Grossa; Carin Caroline 278 
Deda, E-1478, UFPR, Curitiba; Renata Ross Kloss, E-1479, FAE, Curitiba; Paulo Roberto da Silva 279 
Leal, E-1480, SANTA CRUZ, Curitiba; Gesia Coutinho Marcelino, E-1481, UEM, Delegacia de 280 
Maringá; Diego Fernando da Silva Souza, E-1482, UEM, Delegacia de Maringá; José Eduardo Santos 281 
Sarres, E-1483, FCV, Delegacia de Maringá; Lucas da Silva Domingues, E-1484, UENP, Delegacia 282 
de Cornélio Procópio; Hevelise Francielle de Souza, E-1485, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; 283 
Larissa Camila Licorini Fávaro, E-1486, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Alesy da Silva 284 
Medeiros, E-1487, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Geise Daniele da Silva Abreu, E-1488, 285 
UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Woldinei Meier, E-1489, UNIOESTE, Delegacia de 286 
Francisco Beltrão; Karina Boldt Meier, E-1490, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Thais 287 
Soares da Cunha Silva, E-1491, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Gustavo dos Santos 288 
Hunhoff, E-1492, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Aline Manoel Neto, E-1493, 289 
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Andréia Ferreira Prestes, E-1494, UNIOESTE, 290 
Delegacia de Francisco Beltrão; Sandro Benka, E-1495, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 291 
Luana Mara Weissmuller, E-1496, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Leticia dos Santos, 292 
E-1497, UNIOESTE, acia de Francisco Beltrão; Josiele Renosto, E-1498, UNIOESTE, Delegacia de 293 
Francisco Beltrão; Ademir Medeiros, E-1499, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Marieli 294 
Vieira, E-1500, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Andressa Motta Filadelfo, E-1501, 295 
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Marina Gomes Strapazzão, E-1502, UNIOESTE, 296 
Delegacia de Francisco Beltrão; Patricia Lucio Utzig, E-1503, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 297 
Beltrão; Karine Maria Minotto, E-1504, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Daniel Peretto, 298 
E-1505, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Renato Kalkmann, E-1506, UNIOESTE, 299 
Delegacia de Francisco Beltrão; Bruno Gabriel Campos, E-1507, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 300 
Beltrão; Indianara Tavares, E-1508, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Rafael Krasniak, E-301 
1509, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Matheus Prado Kloster, E-1510, UNIOESTE, 302 
Delegacia de Francisco Beltrão; Bruna Schiochet, E-1511, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 303 
Beltrão; Gessica Dayse da Rocha, E-1512, POSITIVO, Curitiba; Maria Alzira Vachaki Ligeski, E-304 
1513, POSITIVO, Curitiba; Suellen Venancio da Silva, E-1514, POSITIVO, Curitiba; Robson 305 
Fernando dos Anjos, E-1515, POSITIVO, Curitiba; Jeane Ieda Baumgardt, E-1516, POSITIVO, 306 
Curitiba; Fernanda Campos, E-1517, POSITIVO, Curitiba; Nedir Antonio Jose de Andrade, E-1518, 307 
POSITIVO, Curitiba; Pamela Fernanda de Camargo, E-1519, POSITIVO, Curitiba; Abraao Candido 308 
da Silva; Christian Rafael dos Santos, E-1521, POSITIVO, Curitiba; Jose Isac Batista Nica, E-1522, 309 
POSITIVO, Curitiba; Maiara Ivone de Oliveira Trincaus, E-1523, POSITIVO, Curitiba; Jonathan 310 
Montovani Saldeira, E-1524, POSITIVO, Curitiba; Leonardo Pereira Bazzo, E-1525, POSITIVO, 311 
Curitiba; Fabrine Souza de Avila, E-1526, POSITIVO, Curitiba; Igor Hermido Mourão, E-1527, 312 
POSITIVO, Curitiba; Ingrid Edilene Gracia, E-1528, POSITIVO, Curitiba; Ana Cristina Dias da Paz, 313 
E-1529, POSITIVO, Curitiba; Angiliane Diniz Sposito de Lima, E-1530, POSITIVO, Curitiba; Eliana 314 
Tormes Trevizan, E-1531, POSITIVO, Curitiba; Ariane Amaro da Silva, E-1532, POSITIVO, 315 
Curitiba; Franciele Cristina Farias, E-1533, POSITIVO, Curitiba; Juliana Ferreira Andrade, E-1534, 316 
POSITIVO, Curitiba; Cibeli Katlyn Kertelt, E-1535, POSITIVO, Curitiba; Tatiane de Arcega, E-1536, 317 
POSITIVO, Curitiba; Suenne Souza Vargas do Santo, E-1537, POSITIVO, Curitiba; Marcos Vinicius 318 



  

Lopes Pinheiro, E-1538, POSITIVO, Curitiba; Pollyana Pesco, E-1539, POSITIVO, Curitiba; Maik 319 
Matias Pereira, E-1540, POSITIVO, Curitiba; Marcelos Otacilio Dourado Teixeira, E-1541, 320 
POSITIVO, Curitiba; Welliton da Silva Oliverio, E-1542, POSITIVO, Curitiba; Joubert Eli Martins, 321 
E-1543, POSITIVO, Curitiba; Saionara Terezinha Popovitz de Lima, E-1544, UNIOESTE, Delegacia 322 
de Francisco Beltrão; Cledson Lodi, E-1545, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão. 323 
Renovação de Registros de Estudante: Caroline Todeschini, E-450, UNIOESTE, Delegacia de 324 
Francisco Beltrão; Luciane Maschio, E-459, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 325 
MarceloNurmberg, E-461, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Rafael Rodrigo Nezzi, E-326 
465, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Cristian Maffi, E-482, UNIOESTE, Delegacia de 327 
Francisco Beltrão; Luana Paula Delfino, E-492, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Márcia 328 
Cristiane Schmitz, E-495, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Anderson Cecato Lima, E-329 
926, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Thais Soares da Cunha Silva, E-1491, UNIOESTE, 330 
Delegacia de Francisco Beltrão; Juliana Cristina da Silva Laufer, E-927, UNIOESTE, Delegacia de 331 
Francisco Beltrão; Delaine Andofalto, E-928, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Jean 332 
Carlos Fontes, E-929, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Tainá Cristine Abati, E-930, 333 
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Emanuel Regges de Almeida, E-978, UNIOESTE, 334 
Delegacia de Francisco Beltrão; Leonardo Favretto Reolon, E-980, UNIOESTE, Delegacia de 335 
Francisco Beltrão; Tatiana de Lima, E-983, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Patricia Loff 336 
Lavall, E-1185, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Álex Albert Engel Cavalin, E-1187, 337 
POSITIVO, Curitiba Cristiano Colaço, E- 1191, POSITIVO, Curitiba; Giulliano Felipe Hamann 338 
Gonçalves, E-1193, POSITIVO, Curitiba; Hendhaira Dionar Kulik, E-1195, POSITIVO, Curitiba; 339 
Jessyka Nahomy Satto, E-1247, POSITIVO, Curitiba; Rafaela Parigot de Souza Braum, E-1248, 340 
POSITIVO, Curitiba; Mauricio Colin, E-1250, POSITIVO, Curitiba; Ademir de Lima Plep, E-1251, 341 
POSITIVO, Curitiba; Maurício Jandrey de Souza, E-1252, POSITIVO, Curitiba; Priscila Pankratz, E-342 
1254, POSITIVO, Curitiba; Juliane Borchers, E-1265, POSITIVO, Curitiba; Renata Cattelan, E-1283, 343 
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Bruna Zanandréa, E-1284, UNIOESTE, Delegacia de 344 
Francisco Beltrão; Alessandra Carla Moraes da Silva, E-1287, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 345 
Beltrão; Andressa Balen, E-1291, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Fernanda Aparecida 346 
Palavecini, E-1378, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Greice Morais Dalla Corte, E-1379, 347 
UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão. Extinção de Registro por Falecimento: Walter Toffoli, 348 
Proc. 076/14, Reg. 940, deferido a partir da certidão de óbito, isto é, 30.09.2013. Remição de 349 
Registros: Carlos Roberto Oliva, Proc. 141/14, Reg. 1163, deferido a partir dos requisitos de idade e 350 
tempo de registro, i.é., 10.08.2008, estando em aberto as anuidades de 1997 a 2001 e 2006 a 2014, 351 
sendo que as anuidades de 2009 a 2014 e 4/12 avos de 2008 serão canceladas de acordo com a 352 
Resolução 1.812/2009; Eliana Beatriz Donoso Velasco, Proc. 053/14, Reg. 4096, deferido a partir dos 353 
requisitos de idade e tempo de registro, i.é., 29.02.2008, e de acordo com a legislação do economista, 354 
serão cancelados 10/12 avos de 2008 e as anuidades de 2009 a 2014; Hudson Alberto Chagas 355 
Bonomo, Proc. 156/14, Reg. 2526, deferido a partir dos requisitos de idade e tempo de registro, i.é., 356 
02.08.2007, e de acordo com a legislação do economista, serão cancelados 4/12 avos de 2008 e as 357 
anuidades de 2009 a 2014; Romeu Saccani, Proc. 087/14, Reg. 1416, deferido a partir da data do 358 
protocolo e requerimento assinado, i.é., 25.02.14. Cancelamento de Registro por Isenção de Débito: 359 
Nelson Walter Marquardt, Proc. 319/12, Reg. 4330, deferido a partir da data da enfermidade 360 
acometida, i. é., 22.02.12. Cancelamento de Registros por Aposentadoria: Antonio Alberto Branco 361 
Stange, Proc. 119/14, Reg. 6466, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 362 
11.03.14, sendo que há TCD das anuidades de 2013 e proporcional de 3/12 avos de 2014; Benedito 363 
Santos Ribas, Proc. 483/13, Reg. 6801, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, 364 
i.é., 17.12.13; Leonidas Kravetz, Proc. 074/14, Reg. 872, deferido a partir da data do protocolo e 365 
requerimento assinado, i.é., 19.02.14; Luiz Xiscatti, Proc. 093/14, Reg. 1776, deferido a partir da data 366 
do protocolo e requerimento assinado, i.é., 26.02.14; Nelson Denker, Proc. 009/14, Reg. 3193, 367 
deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 20.12.13; Othon Jurua Rolim de 368 
Souza Reis, Proc 477/13, Reg. 2784, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, 369 
i.é., 16.12.13; Paulo Neri Turra Cani, Proc. 101/14, Reg. 2995, deferido a partir da data do protocolo e 370 
requerimento assinado, i.é., 07.03.14; Vilmar Anildo Schultz, Proc. 064/14, Reg. 2761, deferido a 371 



  

partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 11.02.14; Yassuhi Ohashi, Proc. 066/14, Reg. 372 
3238, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 12.02.14. Cancelamento de 373 
Registros por Não Exercício da Profissão: Adrilei Tiemann Adriano, Proc. 060/14, Reg. 5683, 374 
deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 07.02.14; Angela Mariliz Furman, 375 
Proc. 094/14, Reg. 7220, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 27.02.14, 376 
sendo que há TCD das anuidades de 2012 e 2013; Camila Paganini da Conceição, Proc. 464/13, Reg. 377 
7804, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 04.12.13; Cleise Mara 378 
Kostiuk, Proc. 082/14, Reg. 6602, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 379 
24.02.14; Crislaine Palova Castro Horst, Proc. 505/13, Reg. 7812, deferido a partir da data do 380 
protocolo e requerimento assinado, i.é., 23.12.13; Daniele do Rocio Zibe, Proc. 134/14, Reg. 8033, 381 
deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 18.03.14; Hugo Chu Chun Wei, 382 
Proc. 034/14, Reg. 7121, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 17.01.14; 383 
Karina Keiko Uchida, Proc. 085/14, Reg. 7901, deferido a partir da data do protocolo e requerimento 384 
assinado, i.é., 25.02.14; Karla Danusa dos Santos Schwab, Proc. 136/14, Reg. 7848, deferido a partir 385 
da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 19.03.14; Maria Sarita Ropelato, Proc. 017/14, Reg. 386 
5475, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 20.12.13, estando em aberto 387 
as anuidades de 2000 a 2014; Mauro Ressetti dos Santos, Proc. 491/13, Reg. 5200, deferido a partir da 388 
data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 18.12.13, sendo que há TCD das anuidades de 2009 a 389 
2012, estando em aberto anuidade de 2013; Normando Pedro, Proc. 485/13, Reg. 6507, deferido a 390 
partir da data do protocolo e requerimento assinado, i.é., 17.12.13. Cancelamento de Registros por 391 
Transferência: Adilson Zanella, Proc. 135/14, Reg. 6621, deferido a partir da data da transferência 392 
para o Coreon/SP, i.é., 12.03.14; Antonio Sérgio Wagnitz, Proc. 068/14, Reg. 6009, deferido a partir 393 
da data da transferência para o Coreon/SC, i.é., 23.01.14; Camila de Almeida Luca, Proc. 069/14, Reg. 394 
7971, deferido a partir da data da transferência para o Coreon/SC, i.é., 10.02.14; Marcos Adami, Proc. 395 
155/14, Reg. 6763, deferido a partir da data da transferência para o Coreon/PA, i.é., 09.01.14; Marcus 396 
Yudi Yabuuti, Proc. 147/14, Reg. 7960, deferido a partir da data da transferência para o Coreon/SP, 397 
i.é., 12.03.14. Cancelamento de Registros por Distrato Social: INPAC-Inst. Paranaense de Aprend. 398 
Com. S/C, Proc. 382/13, Reg. 407, deferido a partir da data da baixa do CNPJ na Receita Federal, i.é., 399 
08/02/2007; NWM Consult. Econômica, Finan. e Prev. Ltda, Proc. 168/13, Reg. 632, deferido a partir 400 
da data da baixa do CNPJ na Receita Federal, i.é., 11.01.13, estando em aberto a anuidade de 2012 e 401 
parcela da anuidade de 2011. 12.2 – Processos da Fiscalização: Leandro Moreira Bancke, Proc. 402 
220/13, exercício ilegal da profissão, verificar relato apenso ao processo; Renato Rugene de Carvalho, 403 
Proc. 104/14, exercício ilegal da profissão, arquivar face efetivação do registro; Antonio José Gouveia, 404 
Proc. 105/14, exercício ilegal da profissão, arquivar face efetivação do registro; Manuel E. dos Santos 405 
Tabordas Ribas, Proc. 74/14, exercício ilegal da profissão, arquivar face efetivação do registro; AMR 406 
Asses. e Cons. Empresarial Ltda, Proc. 081/12, exercício ilegal da profissão, verificar relato apenso ao 407 
processo; Nilton Pierin Gonçalves, Proc. 356/13, exercício ilegal da profissão, verificar relato apenso 408 
ao processo; Mercado San Juan Ltda, Proc. 288/13, exercício ilegal da profissão, procede auto de 409 
infração com aplicação de multa; Asplen - Asses. Plan.Empresarial Ltda, Proc. 154/12, exercício ilegal 410 
da profissão, procede auto de infração com aplicação de multa. 13 – ASSUNTOS GERAIS: 13.1 – 411 
Pedido de apoio financeiro da UNIOESTE/FRANCISCO BELTRÃO para a realização do II 412 
Colóquio de Economia Contemporânea – II CEC: O Senhor Presidente, informa que recebeu 413 
pedido de apoio financeiro da Unioeste de Francisco Beltrão, para realização do II Colóquio de 414 
Economia Contemporânea. O Conselheiro Carlos Magno, informa que analisando o projeto localizou 415 
que um dos professores envolvido, está com pedido de cancelamento de registro junto ao CORECON. 416 
Após debate, fica aprovado o pedido de apoio financeiro, ficando também definido que será reavaliado 417 
a Resolução que autoriza a conceder o apoio financeiros da IES, com mudança de alguns critérios. 418 
13.2 – Apoio Institucional ao SINDAFEP para a realização II Prêmio Gestor Público Paraná 419 
2014: O Senhor Presidente, comunicada que recebeu a visita dos representantes do SINDAFEP, 420 
solicitando apoio financeiro para a realização do II Prêmio Gestor Público Paraná 2014 e que durante a 421 
reunião informou que não haveria possibilidade, face as despesas previstas com os eventos do 422 
CORECON em 2014 e 2015. Sugeriu aos representantes o apoio institucional, através da divulgação 423 
do prêmio em nossos meios de divulgação eletrônica. Após debate, fica aprovado o Apoio 424 



  

Institucional ao Prêmio. 13.3 – Próxima reunião plenária em 09 de maio de 2014: Conforme 425 
calendário aprovado anteriormente, fica definido que a próxima Reunião Plenária será no dia 09 de 426 
maio de 2014. 14 – ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor Presidente agradece a 427 
presença de todos e às vinte e uma horas e trinta minutos dá por encerrados os trabalhos, dos quais eu, 428 
Tatiana Ribas Godoy, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo 429 
Gerente Executivo, e pelo Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, 430 
ao quarto dia do mês de abril de 2014. 431 
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